



## 尚絅中学校 尚絅高等学校

## 尚絅文化祭～千紫万紅～開催

令和7年7月11日(金)、12日(土)に中高合同で尚絅文化祭を開催しました。

1日目はステージ発表、2日目は各クラスの模擬店出店で、今年は尚絅大学・尚絅大学短期大学部との同日開催でした。1日目のステージ発表では、文化系部活動や個人による演技や演奏が披露され、部活動生の出演に会場から大きな拍手が送られました。また、中高2号館のオープンスペースや図書館には、書道や華道の作品、全校生徒と教職員で作り上げたパネルなど、作品展示も充実しており、見どころがたくさんありました。2日目は各クラスの教室で趣向を凝らした装飾が見られ、遊技場やグッズ販売を楽しむ生徒たちの笑顔や笑い声で学校中がとても賑やかでした。

生徒会が中心となり、話し合いを重ねて企画された今回の文化祭、準備から片付けまで各クラスで協力し取り組みました。



## 笑顔の花咲く体育祭



令和7年9月26日(金)に熊本県民総合運動公園パークドーム熊本にて「令和7年度 尚絅体育祭」を開催しました。今年のテーマは、「勝敗笑美戦～ビジュなんて氣にするな!やったれ女子校☆～」。勝っても負けても笑顔で全力で戦おうという生徒会の想いが込められたものでした。テーマのとおり、生徒たちは競技やダンス、応援に一生懸命に取り組み、笑顔の花を咲かせていました。特に各学年のダンスは今までの練習の成果が十二分に発揮され、大変盛り上りました。

ご観覧の保護者の方々からも、たくさん応援をいただき、盛況のうちに体育祭を終えることができました。

## 探究学習:「マチノガッコウ」プロジェクト 尚絅高校生の企画に小学生が参加

令和7年9月23日(火・祝)、昨年度に引き続き、探究学習の一環として「マチノガッコウ2025」プロジェクトに高校2年生2名、高校1年生5名が参加しました。

今回は、本校生徒が立案した「上通りの昔と今を比較しながら歩く」という企画に、小学生12名が参加してくれました。参加した小学生の皆さんには探偵になったつもりで、生徒が考えた謎を解き明かしてもらいました。楽しんでくれている姿を見て、生徒たちは達成感とともに良い経験を積むことができました。



## バレーボール部:上天草市災害ボランティア



令和7年8月10日(日)から大雨により大きな被害を受けた上天草市へ、バレーボール部員23名と保護者を含めた約60名が災害ボランティア活動に参加しました。今回の活動は、上天草市で県外チームと合宿を行う予定があったことなど、様々なご縁があり、実施しました。

ボランティアの当日は朝から約6時間、地域の公民館清掃や高齢者宅の荷物運び出し、ゴミの搬出などに取り組みました。地域の皆さんからは温かい感謝の言葉や多くの差し入れをいただきました。また、上天草市長も現場を訪れてくださいました。



## 国際交流

## ～アメリカ、デンバーからの高校生たちが日本文化を体験～

令和7年6月25日(水)、アメリカのデンバーからの高校生12名の訪問団を受け入れ、5～7時間目に交流を行いました。5時間目の書道室での書道体験では、本校書道部の生徒たちが筆の持ち方、置き方などを教えるながら、ひらがなだけでなく「夢」「平和」などの漢字にも挑戦し、日本の文化を体験してもらいました。6時間目は、武道場での剣道体験でした。剣道部による型の披露、模擬練習試合の見学後、剣道部を相手に実際に竹刀を持ってもらい、面や胴を打つ体験をしてもらいました。初めは遠慮がちだったアメリカの高校生たちでしたが、次第に思いきり竹刀を振る生徒もあり、大いに盛り上りました。7時間目は、図書館でESS部とボードゲームを使い英語で交流を行いました。



## ～10日間のニュージーランド語学研修～

希望者13名の中高生が夏休み期間中に、ニュージーランド語学研修に参加しました。令和7年8月15日(金)に福岡空港を出発し、中継地のシンガポールではマーライオン公園など主要な観光地を巡りながら先進的な都市開発や多文化理解を深め、8月16日(土)から23日(土)までニュージーランドでホームステイを体験しました。現地の学校では、午前中に英語の授業を受け、午後は地元の高校生たちと一緒に各自の時間割で授業を受けました。英語力の向上に加え、自立心やコミュニケーション力も育まれ、将来の視野を広げる貴重な体験となりました。



## 第23回尚絅英語暗唱大会

令和7年9月6日(土)、尚絅大学1号館10階ホール(尚絅学園九品寺キャンパス)において「第23回尚絅英語暗唱大会」を開催しました。午前中の「小学生の部」では30名、午後の「中学生の部」では15名の出場者がそれぞれに入賞を目指し、日々の練習の成果を披露しました。一人ひとりがこれまで一生懸命に練習に取り組んできた様子が伝わる、すばらしい発表ばかりでした。



## 留学生紹介



令和7年5月に留学生として、中高一貫コース高校1年生に韓国出身の浅井優菜さん(写真左:令和8年3月まで)、令和7年9月に特別進学コース高校1年生にドイツ出身のザラ・ボックさん(写真右:令和8年6月まで)が尚絅での学校生活をスタートさせました。9月に行われた体育祭にも参加し、ダンスやリレーなど、クラスメイトとともに初めての学校行事を楽しんでいました。たくさんの思い出を尚絅で作ってほしいと思います。